



Beschlussauszug

aus der
9. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz
vom 06.07.2020

Top 10 Sachstandsinformation zum Sportboothafen Ückeritz

Es besteht das Problem, dass die Einfahrt zum Sportboothafen Ückeritz versandet und der Tiefgang einiger Boote das Anfahren des Hafens inzwischen unmöglich macht.

Am 13.5.20 fand mit Herrn Longen vom StALU, Frau Schreiber von der UNB und der Gemeinde vor Ort ein Besichtigungstermin statt.

Nach Diskussion sehen die Verantwortlichen im Moment keine Möglichkeit, ohne Genehmigungsverfahren kurzfristig die Hafeneinfahrt zu sanieren/zu unterhalten.

Es wird eine Planung benötigt, um langfristig das Problem aus der Welt zu schaffen und eine naturschutzrechtliche Genehmigung zu erhalten. Mit der naturschutzrechtlichen Genehmigung kann die Gemeinde zukünftig Unterhaltungsbaggerungen durchführen, ohne weitere aufwendige Genehmigungsverfahren anstreben zu müssen. Es wäre dann nur eine Anzeige für die durchzuführenden Maßnahmen nötig.

Bereits ausgearbeitete Unterlagen liegen bei. Das Verfahren wurde jedoch nicht zu Ende gebracht.

Nun geht es darum, dass die Gemeinde erklären müsste, wie es weitergeht und ob die Sache wieder angeschoben werden soll.

Herr Biedenweg hält den Sachvortrag.

Herr Wolf ist dafür einen großen Ausbau des Sportboothafens vorzunehmen, um Fördermittel zu generieren und das Problem langfristig zu lösen.

Herr Biedenweg hält die Eigenanteile für nicht finanzierbar.

Grundlage für jede Unterhaltungsmaßnahme ist die naturschutzrechtliche Genehmigung. Da Umweltplan bereits in der Vergangenheit am Sportboothafen gearbeitet hat, soll ein Angebot für die notwendigen Planungsleistungen zur Erreichung der naturschutzrechtlichen Genehmigung bei der Firma Umweltplan eingeholt werden.

Abstimmung: Ja: 7 Nein: 0 Enthaltung: 0